
A
os 

dez 

dias 
do 

m
ês 

de 

dezem
bro 

do 

ano 
de 

dois 

mil 
e vinte 
e quatro, 
às 

14:30 

horas, 
na 

sala 
de 

reuniões 

do 

Instituto 

de 

Previdência 

dos 

Servidores 
do 

M
unicípio 

de São 

Sebastião 

do 

Paraiso 
- M

G. 

foi 

realizada 

reunião 

previam
ente 

C
onvocada 

com
 

a participação, 
Sr. Daniel 

Tales 
de 

Oliveira., 

presidente, 
Sr. G

ustavo 

A
fonso 

Bueno. 

vice presidente, 

Sr. R
enato 

C
assaroti 

Parada, 

secretário, 

presentes 

tam
b�m

 
a sra 

M
aria 

do C
arm

o 

M
orais 

C
alzavara 

e L
éo 

R
evelini 

N
aves 

Junior, 

suplentes 
do 

C
onselho, 

e ainda 
o Sr. Petri 

Cauduro 

A
lcântara 

- G
erente 

A
dm

inistrativo 
do 

IN
PA

R
. 

D
ando 

início 
a reunião, 
o presidente 

agradeceu 
a participação 
de 

todos 

presentes, 

cham
ando 

a advogada 

Luciene 

para 

explicar 

sobre 
o erro 

nos 

proventos 

das 

pensionistas 

M
aria 

D
euzuita 

dos 

Santos 

gue recebeu 
o valor 

dos 

proventos 
a m

aior 
de 

R
$2.825,64 

e M
aria 

A
lves 

Q
ueiroz 

com
 

valor 
a m

aior 

de 

R
$2.227,74, 

onde 

foram
 

devidam
ente 

notificadas 
e apresentaram

 

defesa 

alegando 
a boa-fé, 

sendo 

assim
, 

o presidente 

colocou 
em 

deliberação, 

onde 
o C

onselho 

decidiu 
de 

form
a 

unânim
e 

em
 

som
ente 

corrigir 
os 

proventos 
e não 

cobrar 
os 

valores 

retroativos 

devido 
a dem

onstração 
da 

boa-fé 

objetiva; 

Em
 

seguida, 
o presidente 

disse 

sobre 
a ação 

coletiva 
do IN

PA
R

 

que 
os 
6° 
e 7° 

lotes 

não 

foram
 

depositados 

devido 
a m

anifestação 
da prefeitura 

pedindo 

para 

retirar 
o M

unicípio 
do 

polo 

passiV
O

 

dos 

R
PV

S: 

Com
 

relação 
a perícia 

m
édica 

dos 
16 

servidores 

aposentados 

por 

invalidez, 

realizada 
no dia 

6 de 

dezem
bro, 

foi 

decidido 

gue 
9 servidores 

vão 

retornar 
as 

atividades 

laborais 
e 4 servidores 

ainda 

não 

foram
 

encontrados; 

A
pós, 

o presidente 

disse 

que 
foi 

feita 

um
a 

denuncia 

que 
a servidora 

D
enise 

Alves 
de 

Alm
eida 

que 

fora 

aposentada 

por 

invalidez 
em

 2007, 

estava 

trabalhando 

com
 

carteira 

registrada 

na 

FA
C

EA
C

 
a partir 

do 

ano 
de 

2008, 

após 

apurado, 
foi 

confirm
ado 

que 
a aposentada 

realm
ente 

estava 

prestando 

serviços 
no local, 

portanto, 
foi 

feita 

um
a 

consulta 
ao 

Tribunal 
de 

C
ontas 

que 

recom
endou 

que 

fosse 

realizado 

perícia 

na 

servidora, 

onde 

apesar 
de 

notificada 

não 

com
pareceu 

a perícia, 

C
oncedendo 

o prazo 
de 
1

0
 

dias 

para 

justificar 
a sua 

ausência; 

C
ontinuando, 

o presidente 

disse 

sobre 
a grande 

conguista 

que 

fo
io

 

envio 

dos 

valores 
ao 

instituto 
da 

com
pensação 

previdenciária 
no 

valor 

de 

R
$1.710,377,53 

referente 
ao 

C
O

M
PR

EV
; 

N
a 

sequência, 
o presidente 

apresentou 
a nova 

política 

de 

investim
ento 

p
ara 

ser 

seguida 

no 
an 

de 

2025, 

a qual 
foi 

aprovada 

por 

todos 
os 

conselheiros; 
o conselheiro 

R
enato 

Parada 

pediu 

para 

que 
o repasse 
ao 

sindicato 
e da 

associação 

até 
o dia 
20 
de 

cada 

m
ês 

para 

evitar 

prejuízo 

as 

referidas 

instituições. 

Após 
o presidente 

apresentou 
a planilha 

contendo 
as 

receitas 
e as 

despesas 

do 

instituto, 

confrontando 
os 

valores 
foi 

constatado 

um
 

déficit 

no 

valor 
de 

Sr. Léo 

R
evelini 

N
avesunior 

Sr. Daniel 

Tales 
de Oliveira 

S
rM

aria 
ó Carm

o 

M
orais 

Calzavara 

Sf. 

Sr. Petri 

Cauduro 

Alcântara 

Sr. R
enato 

Cassaroti 

Parada 

R
$390.241,35. 

Ato 

contínuo, 

presentes 

tam
bém

 
os 

m
em

bros 
do 

C
om

itê 
de 

investim
entos 

do 

IN
PA

R
, 

consolidaram
 

inform
ações 

sobre 

as 

ações 

tom
adas 

no 

decorrer 

do 

m
ês 

m
ediante 

orientação 
da 

em
presa 

Crédito 
e M

ercado 
e buscando 

dar 

cum
prim

ento 
à política 
de 

investim
ento 

de 

2024. 

Fica 

agendado 
a próxim

a 

reunião 

para 
o dia 

29/01/2024 

às 14:30 

horas. 

N
ada 

m
ais 

havendo 
a tratar, 

eu, 

R
enato 

C
assaroti 

Parada, 

lavro 
a presente 

ata 

que 

apés 

lida 
e achada 
de 

conform
idade 

por 

todos, 

foi 

subscrita 

pelos 

presentes 

para 

dár 

veracidade, 

publicidade 
e registro 

aos 

fatos 
e assuntos 

deliberados. 

GustavøAfonso 
Bueno 
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